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ПОГОДА
СРЕДА, 17 апреля: темпера-
тура +3... +8, давление 764 мм, 
ветер С-В, 4-7 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 18 апреля: темп. -2...+9, дав-
ление 767 мм, ветер С-В, 2-3 м/сек.

rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Медведев: «Люди не должны переплачивать за коммунальные услуги».
• Сельским жителям Волгоградской области вручили сертификаты на 
улучшение жилищных условий.
• В волгоградском регионе первый центр амбулаторной онкологической 
помощи примет пациентов в июне.
• В регионе от клещей обработают территорию в 2 миллиона гектаров.

Именинники дня:

16.04. - Анита, Никита.

17.04. - Георгий, Ники-

та, Иосиф, Федор, Яков.

Семинар для СМИ 
Облизбирком ведет подготов-

ку к выборам 8 сентября 2019 года. 
В частности, приняты постанов-
ления по вопросам агитации при 
проведении выборов Губернатора 
Волгоградской области и выборов 
депутатов Волгоградской областной 
Думы. Кроме того, постановления-
ми утверждены порядки проведения 
жеребьевок, формы учета объема и 
стоимости эфирного времени, печат-
ной площади, услуг по размещению 
предвыборных агитационных ма-
териалов, а также формы договоров 
– документы, необходимые в период 
проведения агитации в СМИ. На 
прошлой неделе состоялся семинар, 
на котором были рассмотрены во-
просы, касающиеся участия СМИ в 
выборах, правил информирования 
избирателей, организации пред-
выборной агитации, аккредитации 
представителей средств массовой 
информации и контроля за инфор-
мационным обеспечением выборов 
в СМИ. В мероприятии приняли 
участие представители Избиратель-
ной комиссии Волгоградской обла-
сти, Управления Роскомнадзора по 
Волгоградской области и Республике 
Калмыкия, модератором семинара 
выступил руководитель управле-
ния Ассоциации юристов по СКФО 
и ЮФО Антон Лукаш. На семинаре 
побывала и главный редактор газеты 
«Прихоперье» Л.А.Степыгина.

Казак на века
18 мая 2019 года в станице Бере-

зовской Даниловского муниципаль-
ного района планируется проведение 
регионального праздника «Казак на 
века!», посвященного 130-летию Ге-
роя Советского Союза, полного Геор-
гиевского кавалера, гвардии капита-
на, казака Константина Иосифовича 
Недорубова. Участник трех войн К.И. 
Недорубов вошел в состав факелонос-
ной группы и зажигал огонь Вечной 
славы у памятника – ансамбля героям 
Сталинградской битвы на Мамаевом 
Кургане. На подвигах Константина 
Иосифовича воспитаны многие по-
коления патриотов нашей малой 
и Великой Родины. Кроме того, он 
единственный в мире казак, ставший 
полным Георгиевским кавалером и 
Героем Советского Союза.

Новые цены
В марте текущего года в нашем 

регионе снизились цены на отдель-
ные виды продуктов. Об этом сви-
детельствуют выводы мониторинга 
цен, проводимого специалистами 
Волгоградстата. Как пояснили в ста-
тистическом ведомстве, в прошлом 
месяце на 8% подешевели яйца, на 
5% - куры, на 4% - картофель. Цены 
на фруктовые консервы и соки, кол-
басу вареную, свежие помидоры и 
огурцы снизились на 2%, на рыбу 
мороженую, сыр и сахар – на 1%. 

Иван СТЕПЫГИН.

16+

Полезные советы 
•  Морковку легко 

чистить проволочной 
мочалкой. Так получает-
ся быстрее, а отходов 
остается меньше.

Пять лет назад главой Вол-
гоградской области стал Герой 
России Андрей Бочаров. За это 
время губернатор и его управ-
ленческая команда реализовали 
десятки масштабных инфра-
структурных проектов, кото-
рые были мечтой нескольких 
поколений волгоградцев. Но 
это только начало и плацдарм 
для амбициозного социаль-
но-экономического прорыва, 
стратегически рассчитанного 
Бочаровым на новую пятилетку.

Кадры решают все
Когда 2 апреля 2014 года Влади-

мир Путин назначил исполняющим 
обязанности губернатора Волго-

градской области полковника ВДВ 
Андрея Бочарова, напрашивались 
вполне логичные сравнения с военной 
терминологией. В регион, извест-
ный на весь мир историей своих 
сражений, естественно вписывался 
именно такой человек – волевой и 
сильный, с биографией, в которой 
было место подвигу. Настоящий 
лидер, который принимает огонь 
на себя и ничего не боится.

И это подтвердили его первые 
шаги. Без оглядки на чины и зва-
ния он начал декриминализацию 
всех сфер, освобождая экономику и 
власть от клановости, схем, интриг, 
а иногда и попросту от кримина-
ла. Впервые за многие годы работа 

регионального руководства стала 
прозрачной, а громкие уголовные 
дела не очерняли власть, а наобо-
рот, способствовали ее очищению.

Тогда многие говорили – пра-
вильно, под суд отдать давно пора 
очень многих. Но только одних 
«посадок» ведь мало. И Бочаров 
прекрасно это понимал. А потому 
управленческие решения начал с 
изучения социально-экономиче-
ской обстановки в Волгограде и 
сельских районах, встреч с обще-
ственниками, специалистами, жи-
телями. Вместе с ними, с опорой на 
их мнение была определена стра-
тегия работы, развития региона. И 
постепенно формировалась команда.

Бочаров не стал «завозить» в 
регион управленцев-легионеров, а 
формировал руководство админи-
страции области и ключевых струк-
тур в отраслях из местных профес-
сиональных кадров. Получилось 
такое «народное ополчение».

И это важно, ведь можно за-
ручиться поддержкой президента, 
привлечь миллиардные инвести-
ции, согласовать в правительстве 
масштабные проекты, но кто будет 
реализовывать их на местах? Нуж-
ны руководители среднего звена, 
хорошие управленцы, которые мо-
гут организовать работу коллекти-
вов. А когда это делают люди для 
своей родной земли, качество на 
порядок выше.

Продолжение на 2 стр.

Что изменилось 
в Волгоградской области 

за пять лет работы Бочарова

Опыт 
сопровождения 

семей
Всероссийский семинар, в кото-

ром приняли участие представители  
Совета Федерации  и  Государствен-
ной Думы  РФ,  федеральных мини-
стерств, научных сообществ и ряда 
неправительственных организаций, 
прошел в Астрахани. Участники об-
судили совместный проект по сотруд-
ничеству Российской Федерации и 
Совета Европы в осуществлении На-
циональной стратегии действий РФ в 
интересах женщин. Опыт Волгоград-
ской области по сопровождению се-
мей представил первый заместитель 
председателя комитета социальной 
защиты Андрей Кагитин.

Волгоградская область являет-
ся одним из субъектов Российской 
Федерации, на территории которого 
функционирует система раннего 
выявления семейного неблагопо-
лучия. С целью эффективного мо-
ниторинга в комитете социальной 
защиты ежедневно проводятся се-
лекторные совещания, что позволяет 
оперативно выявлять сложные  си-
туации и  находить наиболее эффек-
тивные пути разрешения проблем.

Отметим также, что для жен-
щин с детьми, попавших в трудную 
жизненную ситуацию или подверг-
шихся жестокому обращению и не 
имеющих места жительства, рабо-
тает социальная гостиница. Здесь 
нуждающаяся в поддержке мама с 
детьми может находиться до шести 
месяцев. За это время специалисты 
по социальной работе, психологи, 
юристы помогают женщине в разре-
шении сложной жизненной ситуа-
ции. В гостинице созданы все необ-
ходимые условия для пребывания, 
организовано бесплатное питание 
и комплексная индивидуальная 
работа.

Кроме того, при содействии Фон-
да поддержки  детей, находящихся в 
трудной жизненной ситуации, были 
осуществлены программы, способ-
ствующие  восстановлению семей-
ной среды. Во всех организациях 
социального обслуживания, при 
органах опеки и попечительства, в 
образовательных организациях для 
детей-сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей,  созданы 
службы социального сопровожде-
ния, службы содействия семейному 
устройству. На сегодня в регионе 
их – 74, что  позволяет охватить всю 
территорию Волгоградской области.

Поддержка материнства и дет-
ства – приоритет в работе регио-
нальной власти с 2014 года. Сегодня 
семьям с детьми оказывается 20 мер 
социальной поддержки. С 2019 года,  
в социальной сфере Волгоградской 
области вступили в силу нововведе-
ния, инициированные губернатором 
Андреем Бочаровым.  Дополнитель-
ную помощь получили порядка мил-
лиона жителей региона.

uszn.volgograd.ru

Земледельцы ОАО «РАО Алексеевское» ведут полевые работы
 в круглосуточном режиме

Генерального  директора 
районного агропромышлен-
ного объединения «Алексеев-
ское» Виктора Александровича 
Маяцкого застать в рабочем 
кабинете весьма проблематич-
но. Если хочешь встретиться, 
приходи пораньше и в про-
межутке перед традиционной 
планеркой может улыбнуться 
удача. Впрочем, и само адми-
нистративное здание объеди-
нения в эти погожие весенние 
дни напоминает растревожен-
ный улей. Все куда – то спешат, 
ведут бесконечные перегово-
ры, отдают и принимают массу 
указаний и распоряжений.

- Ничего не поделаешь, стар-

товал сельскохозяйственный год, 
– для  директора В.А.Маяцкого и 
его подчиненных такая обстановка 
привычная и понятная, после зим-
него затишья они быстро приспо-
сабливаются к иному ритму. – На 
сегодняшний день мы практически 
полностью включились в полевые 
работы, заканчиваем подкормку 
озимых, сейчас все силы брошены 
на покровное боронование. Да что 
я вам рассказываю, поезжайте в 
поле и все сами увидите.

  В провожатые мы получили 
заместителя главного  агронома 
Владимира Вениаминовича Попо-
ва, знающего, с огромным опытом 
работы специалиста.

  - Я в сельском хозяйстве с 1985 

года, но не помню, чтобы хотя бы 
одна весна была похожа на дру-
гую, – в дороге времени не теряем, 
Владимир Вениаминович охотно 
делится своими наблюдениями. 
- В этом году на наших полях  за-
пасы снега очень порадовали. Мы 
удобрения начали вносить тогда, 
когда позволила погода,  по мерзло 
– талой почве не работали.  Думаю, 
что за два дня  полностью внесем 
удобрения на озимые, которые в 
хозяйстве занимают площадь в 
7000 гектаров. На первом участке, 
где земли более песчаные, каждый 
гектар хлебного поля получает 110 
килограмм удобрений, а в Захопе-
рье по 120 килограммов.

Продолжение на 3 стр.

Эти дни целый год кормят

• Итоги

• Дела сезонные 

ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход:06:16
Заход:20:06

ФАЗА ЛУНЫ
Растущая, в пол-
ночь будет осве-
щено 91%.

Губернатор Волгоградской области А.И.Бочаров. 
Фото: ИД «Волгоградская правда».
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В минувший вторник, 9 
апреля, советник главы Алек-
сеевского муниципального 
района В.А.Михайлов и глава 
Большебабинского сельско-
го поселения Т.А.Андреева 
посетили ветерана ВОВ 
Г.С.Проценко, которая прожи-
вает в х.Большом Бабинском. 
Поводом для визита послужи-
ла радостная весть – Галине 
Сафоновне привезли и вру-
чили жилищный сертификат, 
дающий право на получение 
единовременной социальной 
выплаты на приобретение жи-
лого помещения.

Представители районной и 
местной власти поздравили вете-
рана с этим событием, пожелали 
ей крепкого здоровья, всех благ 
и счастливого новоселья. В ответ 
Галина Сафоновна выразила ис-
креннюю благодарность за помощь 
в приобретении жилья и заботу о 
старшем поколении.

Наша «районка» четыре года 
назад уже рассказывала о пол-
ной трагических событий судьбе 
Галины Сафоновны Проценко. 
Она родилась в 1923 году в семье 
украинских железнодорожников, 
что проживали в Луганской об-
ласти.  Закончив 10-летку, Галина 

успела поступить в Харьковский 
авиационный институт, но с при-
ходом войны об учебе пришлось 
забыть. Вначале девушка работа-
ла на трудовом фронте – копала 
противотанковые рвы на подсту-
пах к городу, а затем и вовсе ушла 
на фронт. Г.С.Проценко попала 
в медсанвзвод 15-й гвардейской 
механизированной бригады 4-го 
Сталинградского корпуса, вместе с 
которым прошла дорогами войны с 

1943 по 1945 год в качестве санин-
структора.

Демобилизовали Г.С.Проценко 
только в ноябре 1945 года. После 
войны она закончила Харьковский 
институт коммунального строи-
тельства. В Донецкой Горловке не-
сколько лет работала главным ин-
женером трамвайного управления, 
а больше всего трудилась главным 
энергетиком треста Горловскхим-
строй, который занимался строи-

тельством доменных печей и про-
катных станов по всему Донбассу. 

В 1965 году, путешествуя по 
Волге, в Сталинграде Галина Сафо-
новна встретила своего однопол-
чанина Александра Прокофьевича 
Невзорова, за которого вышла за-
муж и прожила с ним больше полу-
века. Несколько десятков лет они 
прожили в Горловке, но в 2014 году 
вынуждены были эвакуироваться 
из военного пекла противостояния 
Донбасса украинским властям.

Волонтеры вывозили их из 
Горловки дважды. Первый раз, в 
августе 2014-го, автомобиль с ве-
теранами нарвался на украинский 
блокпост и был обстрелян воен-
ными нацгвардии. И только спу-
стя несколько месяцев, в ноябре 
того же года пожилую пару удалось 
благополучно вывезти в Ростов, 
где их встречали обеспокоенные 
родственники. Вспоминать о том, 
что пришлось пережить во вторую 
войну в своей жизни, Галине Сафо-
новне и сегодня очень горько. 

Обустроилась пожилая пара в 
х.Большом Бабинском у родной 
сестры А.П.Невзорова – Людмилы 
Прокофьевны Тимковой. Здесь их 
окружили заботой и вниманием. 
Но спустя несколько лет неумо-
лимый бег времени забрал в мир 

иной и Александра Прокофьевича, 
и Людмилу Прокофьевну. Сегодня 
о Галине Сафоновне заботятся дети 
и внуки Л.П.Тимковой.

Граждане, воевавшие во време-
на Великой Отечественной войны 
за свою Родину и потомков, достой-
ны огромного почета и уважения. В 
России ветеранов поддерживают и 
выражают им великое почтение за 
беспримерный подвиг. Галина Са-
фоновна Проценко знает об этом на 
собственном опыте. Благодаря ста-
раниям районной власти она после 
переезда из Украины в кратчайшие 
сроки получила российское удосто-
верение участника ВОВ и паспорт 
гражданина Российской Федера-
ции, и теперь в полной мере поль-
зуется всеми привилегиями, поло-
женными ветеранам. В этом году ей 
предоставили возможность приоб-
рести собственное жилье. Для нее 
это большая радость. Только огор-
чает, что любимый супруг не дожил 
до этой счастливой минуты…

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: В.А.Михайлов, 
Т.А.Андреева поздравляют 

Г.С.Проценко.
Фото автора.

Помогли улучшить условия жилья
• Господдержка
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Ветерану Великой Отечественной войны Галине Сафоновне Проценко вручили жилищный сертификат

Впрочем, контроль ключевых 
проектов Бочаров всегда оставлял 
за собой. И вместо бумажных до-
кладов и речей постоянно выезжал 
на объекты.

Это не всегда нравилось под-
рядчикам («разборы полетов» с 
ними в ходе инспекций случались 
регулярно) и чиновникам, которым 
пришлось отвыкать от «кабинетно-
го» стиля управления предыдущих 
губернаторов.

Экономика должна… 
быть

При оценке работы Андрея Бо-
чарова надо понимать, что руково-
дить сложным регионом он начал 
в непростых макроэкономических 
условиях. 2014 год – время больших 
международных политических по-
трясений, которые привели к введе-
нию против России экономических 
санкций и девальвации рубля.

Волгоградская область дает 
около 33% промышленного произ-
водства от всего Южного федераль-
ного округа, многие наши предприятия 
связаны с мировыми рынками и 
производственными цепочками в 
десятках стран, поэтому любые не-
гативные внешние экономические 
факторы тут же бьют и по эконо-
мике нашего региона. А проблемы 
в экономике моментально проеци-
руются на бюджет, его исполнение.

В этой ситуации первыми реше-
ниями стало наведение порядка в 
госзакупках, реструктуризация дол-
га региона, был проведен масштаб-
ный аудит бюджетных расходов.

Для большинства простых 
граждан это скучная и непонятная 
работа «с бумажками», но именно 
порядок в финансах – залог раз-
вития на всех уровнях. Как позже 
признается Бочаров, фактически 
в 2014 году Волгоградская область 
стояла в шаге от банкротства, ведь 
зарплаты бюджетникам тогда вы-
плачивались в ручном, аварийном 
режиме. И всего через три года 
ситуация изменится кардинально 
– Минфин РФ и экспертные орга-
низации поставят наш регион как 
пример в бюджетной дисциплине.

Что для Волгоградской области 
основной источник дохода, на что 
делать упор? Несмотря на модную 
тенденцию по деиндустриализа-
ции экономики, губернатор сразу 
сделал ставку на поддержку и раз-
витие промышленности.

Волгоградская область стала 
лидером по привлечению средств 
федерального Фонда развития про-
мышленности, одной из первых 
открыла свой региональный ФРП. 
В результате, несмотря на слож-
нейшие макроэкономические усло-
вия, в 2014–2018 годах открылись 

десятки промышленных линий и 
предприятий, появились тысячи 
новых рабочих мест.

«Наступление 
Бочарова»

Объем и масштаб текущих ин-
вестпроектов показывает, что через 
несколько лет регион столкнется с 
дефицитом рабочих рук. Уже сей-
час предприятия «переманивают» 
друг у друга кадры, серьезно вкла-
дываются в совместное с училища-
ми дуальное образование (это когда 
студенты учатся прямо у станка), но 
это пока еще мелочи. Дефицит ка-
дров на 2020–2022 годы составит 
десятки тысяч человек. И власть 
над этой проблемой системно ра-
ботает.

Понятно, что можно привлечь 
жителей соседних регионов или 
вернуть тех, кто работает на вахте в 
других городах. Но для этого мало 
создать рабочие места – город, по-
селок, родная деревня должны по-
лучить современную социальную 
инфраструктуру.

Ведь часто люди едут в другой 
регион даже не за высокой зарпла-
той, а за более комфортными усло-
виями жизни. Современные дет-
сады, школы, больницы, качество 
обслуживания – это иногда значит 
не меньше, чем уровень дохода.

Андрей Бочаров это понимает, 
а потому обозначил приоритетом 
создание равных для всех жителей 
Волгоградской области условий по-
лучения медицинской помощи, об-
разования, доступа к общественной 
инфраструктуре. За пять лет в этом 
направлении уже многое сделано и 
теперь кажется само собой разумею-
щимся – к хорошему ведь быстро 
привыкаешь.

Но жизнь ставит новые задачи. 
Они масштабные, амбициозные, 
системные, поэтому подводить 
подробные итоги работы  Бочарова 
рано. В 2014–2018 годах он создал 
фундамент для развития Волго-
градской области на десятилетия 
вперед. Впереди – вторая пятилет-
ка. Чтобы выполнить намеченные 
цели, есть все: и опыт, и команда, и 

четкое понимание приоритетов.
«Наступление Бочарова» идет 

с мощной «огневой поддержкой»: 
федеральный центр усиливает бюд-
жетное финансирование, инвесто-
ры – частные вложения в проекты, а 
жители помогают своим доверием. 
И это важно, ведь один в поле не 
воин, даже если ты полковник ВДВ.

Мнение эксперта: главный 
редактор Муниципального те-
левидения Волгограда Нико-
лай Коробов.

Еще несколько лет назад толь-
ко ленивый не писал, как все пло-
хо в Волгограде и области, регион 
раздирали коррупционные и по-
литические скандалы. Многие не 
верили, что ситуация в корне из-
менится. Но только не Бочаров. Он 
верил. Туннель на Тулака, Нулевая 
продольная магистраль, стадион 
«Волгоград Арена» и парк Побе-
ды рядом с ним, интерактивный 
музей «Россия. Моя история», 
благоустройство Центральной на-
бережной и поймы реки Царицы, 
восстановленный ГДЮЦ, мост че-
рез Ахтубу, – и это далеко не пол-
ный список.

15 марта на встрече президен-
та Владимира Путина и губерна-
тора Андрея Бочарова обсуждался 
ключевой вопрос – развитие здра-
воохранения в регионе. Импульс 

этой работе придал визит главы 
государства в Волгоград: президент 
посетил торжества в честь 75-летия 
Сталинградской победы. Именно 
тогда Владимир Путин поддержал 
решение губернатора создать в 
Волгограде современный онколо-
гический центр. Из уже сделанного 
– целостное обновление 25-й и 7-й 
больниц. 

Впервые за несколько деся-
тилетий в Волгоградской области 
возводятся новые школы и детские 
сады, благоустраиваются сельские 
поселения. В год 100-летия леген-
дарного летчика Алексея Маресье-
ва развивается малая родина героя 
– Камышин, к 75-летию начала 
контрнаступления под Сталин-
градом преображается город воин-
ской славы Калач-на-Дону. Личный 
проект губернатора по обновлению 
всей городской инфраструктуры 
будет реализован в год 65-летия 
Волжского.

Сегодня Андрей Бочаров ставит 
новые амбициозные задачи на сле-
дующие пять лет. Волгоградский 
губернатор четко видит цель, у него 
есть стратегия и команда, которая 
за прошедшие пять лет уже дока-
зала свою способность побеждать. 
Вместе побеждать!

По материалам 
региональной прессы.

Что изменилось в Волгоградской области 
за пять лет работы Бочарова

• Итоги

Промышленность региона получила мощный толчок 
к развитию. Фото: ИД «Волгоградская правда».

Губернатор региона А.И.Бочаров побывал в ст.Усть-
Бузулукской и одобрил работу местной власти в вопросах 
благоустройства. Фото из архива «Прихоперья» (2018 г.).
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• Акции

Расширили знания детей 
о лесной экосистеме

Сотрудники природных 
парков и лесничеств, а также 
воспитатели, учителя и пре-
подаватели различных обра-
зовательных организаций в 
городах и районах Волгоград-
ской области провели около 
трех тысяч бесед и лекций с 
детьми и молодежью в рамках 
Всероссийского дня знаний о 
лесе. Это лишь одно из направ-
лений эколого-просветитель-
ской деятельности по участию 
волгоградского региона в ме-
роприятиях, посвященных 
Международному дню лесов.

В данной экологической ак-
ции приняло участие и СГБУ ВО 
«Алексеевское лесничество». Со-
трудники лесничества провели от-
крытые уроки в школах двух райо-
нов: Алексеевского (Алексеевской 
и Аржановской) и Нехаевского 
(Нехаевской, Луковской, Успен-
ской). Например, для школьников 
Алексеевской средней школы от-
крытый урок провел заместитель 
директора СГБУ ВО «Алексеевское 
лесничество» Г.В.Авдеев. Он рас-
сказал ребятам о важности лесной 
экосистемы и необходимости ее со-
хранения, а также о том, каким об-
разом каждый человек может вне-
сти свою лепту в охрану и защиту 
лесных насаждений.

По информации облкомприро-
ды, в рамках всероссийского Дня 
знаний о лесе в школах, детских са-
дах и профессиональных учебных 
заведениях всего региона прошли 
лекции и беседы для того, чтобы 
расширить знания детей и подрост-
ков о значимости лесных экоси-

стем, их подлинном состоянии, ос-
новных мерах по их охране, защите 
и воспроизводству. 

В детских садах это сделали с 
помощью сказки и тематических 
фильмов, конкурса рисунков и бе-
сед о том, почему необходимо лес 
беречь. Ребятам постарше про-
демонстрировали презентацию о 
правилах поведения в лесу, особен-
ностях ведения лесного хозяйства 
в лесничествах Волгоградской об-
ласти. 16 лекций с презентациями 
прослушали 540 студентов профес-
сиональных образовательных ор-
ганизаций региона. В общей слож-
ности в рамках Всероссийского дня 
знаний о лесе проведено около трех 
тысяч занятий, в которых приняли 
участие около ста тысяч юных жи-
телей нашей области.

Напомним, Волгоградская об-
ласть проводит системную работу, 
направленную на решение задач 
в сфере экологии. Региональные 
приоритетные проекты получили 
комплексную поддержку феде-
рального центра, что позволило 
существенно нарастить темп вос-
становления зеленых насаждений. 
В настоящее время на территории 
региона ведутся лесокультурные 
работы. Этой весной будет создано 
1200 гектаров новых лесных насаж-
дений — работы идут в рамках ре-
гионального проекта «Сохранение 
лесов» нацпроекта «Экология». В 
ближайшие десять лет восстанови-
тельными работами будут охваче-
ны 16,5 тысячи гектаров.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото из архива 

Алексеевского лесничества.

Алексеевские школьники стали участниками 
Всероссийского дня знаний о лесе

Провести «Диктант Побе-
ды» на территории всей Вол-
гоградской области в канун 9 
Мая предложили члены «Еди-
ной России». Идею масштаб-
ного историко-патриотическо-
го мероприятия и вопросы по 
его организации партийцы об-
судили в первых числах апре-
ля на заседании президиума 
регионального политсовета. 

Всероссийская акция «Диктант 
Победы» проводится в рамках пар-
тийного проекта «Историческая 
память». Тест на знание истории 
Великой Отечественной войны бу-
дет включать в себя 20 вопросов, 
на которые нужно будет ответить в 
течение 1 академического часа (45 
минут). Тестирование пройдет 7 
мая в формате ЕГЭ. Участие в нем 
смогут принять все желающие.

В рамках заседания члены пре-

зидиума регионального политсо-
вета утвердили состав оргкомитета 
мероприятия из 16 человек. А для 
того, чтобы жители Волгоградской 
области смогли вспомнить перед 
экзаменом историю Великой Отече-
ственной войны, члены «ЕР» пред-
ложили провести в районах регио-
на «Уроки Победы». 

В ближайшее время районам 
предстоит определиться с площад-
ками, где будет проводиться исто-
рико-патриотический диктант. 
Члены президиума регионального 
политсовета «ЕР» планируют при-
гласить к участию в акции своих 
единомышленников, депутатов, 
чиновников, представителей обще-
ственных организаций, учащихся 
школ, вузов и колледжей, а также 
всех жителей региона. 

Информагенство РИАЦ. 

• Партийная жизнь

Жители Волгоградской 
области напишут 

«Диктант Победы»

Между тем незаметно подъехали 
на поле. Беглого взгляда достаточ-
но, чтобы определить – подошла 
землица, созрела, хотя, по словам 
Попова, почва еще холодная. Но 
данный фактор боронованию не 
помеха, надо как можно быстрее 
закрыть драгоценную влагу. На-
встречу нам с дальнего конца за-
гонки движется мощный трактор 
«Бюллер» с боронами. Чувствуется 
в этой технике мощь и сила. Хорош 
заморский помощник?

- Заморский, но не совсем, – не 
согласился со мной Владимир Ве-
ниаминович. – Комплектующие  
приходят из Канады, а сборка и  
двигатель наши, Ростсельмаш со-
бирает. Так что и мы научились 
приличную технику производить. 
Всего у нас три таких трактора, 
очень хорошо выручают.

Трактор лихо развернулся на 
краю, из кабины вышел молодой 
механизатор.

Около 20 лет трудится на алек-
сеевской земле Иван Сергеевич 
Тюрин. Он из семьи потомствен-
ных земледельцев, отец  всю жизнь  
крутил баранку, дед был хорошим 
механизатором. Еще в школьные 

годы работал  штурвальным, потом 
сам принял комбайн, трактор. Бо-
лее десяти лет пахал,  сеял, убирал 
поля  сельхозпредприятия «Гелио 
– Пакс», вот уже 5 лет в ОАО  «РАО 
Алексеевское», и везде о нем толь-
ко добрые слова.

 - Настроение хорошее, рабочее, 
– говорит Иван Сергеевич. – Да,  по  
другому и быть не может, смотри-
те, какая у меня машина: сильная, 
послушная, с кондиционером, ра-
ботать на ней сплошное удоволь-

ствие. У нас хорошая зарплата, го-
рячее питание прямо в поле, я вот в 
хуторе Павловском живу, на работу 
возит служебный транспорт. Я ду-
маю, что боронование закончим 
быстро, лишь бы погода не подве-
ла, работаем круглые сутки.

По словам Владимира Вениами-
новича, в хозяйстве большое вни-
мание уделяют грамотной органи-
зации труда. Сейчас на тракторах 
задействовано по два механизато-
ра, трактор все время в работе, по-
том один уйдет на комбайн, другой 
станет обрабатывать пары. Схема 
очень эффективная, она позволяет 
продуктивно использовать кадро-
вые ресурсы.

Трактор развернулся и пошел 
по полю, оставляя темную полосу 
заборонованной земли. У крестьян 
жаркая весенняя пора, а эти дни, 
как известно, целый год кормят. 
Остается пожелать алексеевским 
аграриям хорошей погоды, щедро-
го урожая и немножко удачи.

Николай СТЕПЫГИН.
Фото Ивана СТЕПЫГИНА.

Земледельцы ОАО «РАО Алексеевское» 
ведут полевые работы

 в круглосуточном режиме

Эти дни 
целый год кормят

• Дела сезонные 

По данным отдела сельского 
хозяйства и землепользования 
администрации Алексеевского 
муниципального района на 11 
апреля, хозяйства всех форм 
собственности ведут подкорм-
ку озимых культур аммиачной 
селитрой и покровное бороно-
вание почвы. В районе озимыми 
культурами занято  41924 гек-
тара, из них внесены удобрения 
на площади в 16657 гектаров. 
Алексеевские земледельцы за-
бороновали 1 тысячу гектаров 
отведенных площадей, из них 
160 гектаров озимых культур.

Идет открытый урок, приуроченный 
к Всероссийскому дню знаний о лесе.

По данным пресс-службы 
областной администрации, 
Волгоградская область вошла 
в число регионов-лидеров по 
темпам обновления сельско-
хозяйственной техники. За 
последние пять лет агрария-
ми приобретено более 10 ты-
сяч единиц на сумму свыше 
25 миллиардов рублей, из них 
с государственной поддерж-
кой поставлено 4800 сельхоз-
машин общей стоимостью 17 
миллиардов рублей. 

Волгоградский опыт решено 
обобщить и распространить в ре-
гионах страны. Такую задачу по-
ставил заместитель министра сель-
ского хозяйства России Джамбулат 
Хатуов в ходе селекторного совеща-
ния с руководителями органов ис-
полнительной власти субъектов РФ 
и управлений Гостехнадзора.

«Ускоренная модернизация 
парка сельскохозяйственной тех-
ники является одной из ключевых 
задач, поставленных Правитель-
ством России на 2019 год, — под-
черкнул Джамбулат Хатуов. — При 
этом в работе нельзя допускать 
перекосов — процесс должен быть 
управляемым и подконтрольным. 
Наглядный пример – Волгоград-
ская область». 

Напомним, в волгоградском ре-
гионе с 2014 года ведется плановая 
работа по обновлению сельхозтехни-
ки. В рамках пилотного проекта раз-
работана система создания реестров 
по каждому муниципальному райо-
ну, с учетом площади сельхозугодий, 
числа пользователей, количества 
техники и сроков ее эксплуатации. 
Такие перечни позволяют оценить 
эффективность обработки пашни, 
планировать мероприятия по модер-
низации на перспективу. Для про-
ведения системной работы по обнов-
лению парка сельскохозяйственной 
техники заключаются трехсторонние 
соглашения о взаимодействии между 
профильным комитетом, админи-
страциями муниципальных районов 
и сельхозтоваропроизводителями. 
Совместная работа органов власти, 
гостехнадзора и аграриев, использо-
вание возможностей госпрограммы, 
инструментов лизинга, льготного 
кредитования, заключение соглаше-
ний между регионом и компанией 
«Ростсельмаш» способствуют ускоре-
нию процесса модернизации. 

По итогам прошлого года Вол-
гоградская область вошла в число 
лидеров России  по приобретению 
техники с господдержкой. Если в 
2014-м сельхозтоваропроизводите-
ли региона обновили технику на 2,5 

миллиарда рублей, то в 2018-м — 
более чем на шесть миллиардов. С 
2014 года участниками программы 
стали свыше 1,5 тысячи сельхозпред-
приятий региона, с господдержкой 
приобретены 4800 единиц техники, 
в том числе более 1200 — в 2018-м. 
Существенно улучшена структура 
парка техники — например, 61% зер-
ноуборочных комбайнов в регионе 
эксплуатируется менее десяти лет. 

Отметим, 21 марта на заседании 
Совета Волгоградской области по 
вопросам развития сельских тер-
риторий и АПК губернатор Андрей 
Бочаров сделал акцент на необхо-
димости повышать эффективность 
производства, производительность 
труда, выводить их на качественно 
новый уровень. Модернизация тех-
нической базы способствует реше-
нию задач национальных и прио-
ритетных региональных проектов, 
развитию АПК региона.

Сегодня Волгоградская область 
стабильно входит в первую десятку 
российских регионов по объемам 
сельхозпроизводства, занимает лиди-
рующие позиции в овощеводстве. В 
области хорошими темпами разви-
вается переработка, системно решается 
поставленная Президентом РФ задача 
по развитию экспорта в отрасли.

Наш корр.

Совместная работа способствует 
ускорению процесса модернизации

• Вести АПК

Волгоградский опыт обновления сельхозтехники рекомендован 
Минсельхозом РФ для применения в других регионах

Продолжение. Начало на 1 стр.

И.С.Тюрин. В.В.Попов.
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С  д н е м  р о ж д е н и я  Ю р и я 
Николаевича Ворошилова 

(16.04).
Спешим поздравить с праздником,
Коллега, от души,

Пусть дни все будут разными,
Но равно хороши.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

Поздравляем

Во время Великого поста 
почти во всех храмах по тра-
диции совершается соборова-
ние или по-другому оно еще 
называется Таинством Елеос-
вящения. Что оно означает? 
В каких случаях необходимо 
собороваться и как часто? 
Можно ли, пособоровавшись, 
забыть обо всех болезнях? На 
эти и другие вопросы отвечает 
настоятель Храма   Михаила - 
Архангела ст.Алексеевской ие-
рей Николай Попов.

Что такое Соборование? 
Зачем надо собороваться? 

- Соборование (или Елеосвяще-
ние) — это Таинство, в котором че-
рез помазание освященным елеем 
(маслом), подается Божия помощь 
для исцеления душевных и теле-
сных недугов. Таинство Елеосвя-
щения называется Соборованием, 
потому что для его совершения со-
бирается, как правило, несколько 
священников — собор.

 По учению Церкви, источник 
болезней заключается в грехе, и 
первое предсказание о болезнях в 
человеческом роде явилось вслед 
за грехопадением первых людей. 
Когда к Спасителю принесли рас-
слабленного для исцеления от 
болезни, то Он прямо обращает 
внимание на источник болезни и 
говорит: «Чадо, прощаются тебе 
грехи твои». В таком же точном 
соотношении поставлен грех и 
телесная немощь у апостола Иако-
ва, который, сказав об исцелении 
болящего через помазание елеем 
и молитву, замечает, что вместе с 
тем отпускаются исцеленному и его 
грехи. Нельзя утверждать, что все 
без исключения болезни являют-
ся непосредственным следствием 
греха, но все же большая часть бо-
лезней признается в христианстве 
последствием греха, и мыслью этой 
проникнуты молитвословия Таин-
ства Елеосвящения.

Для прощения грехов есть Таин-
ство Исповеди, но нравственные 
причины болезни не всегда бывают 
видны человеку, напротив, многие 
из них скрываются от суда его со-
вести. Больной по немощи своей 
не может исполнить все условия 
истинного покаяния. При Таинстве 
же Елеосвящения за изнемогающе-
го больного предстоит пред Госпо-
дом целый собор Его служителей и 
молитвой веры от лица всей Церк-
ви умоляет Бога даровать человеку 
вместе с телесным здравием отпу-
щение прегрешений. 

Как подготовиться к Со-
борованию?

- Для этого необходимо полу-
чить благословение священника 
на Соборование. Узнать, когда оно 
проводится, прийти к определен-
ному времени, записаться в свеч-
ной лавке, сообщить свое имя, ку-
пить свечу. Если есть возможность, 
перед Соборованием желательно 
заранее исповедоваться в том, что 
осознается как грех.

Когда бывает Соборова-
ние?

- В течение Великого поста со-
борование совершается несколько 

раз. В случае необходимости оно 
может быть совершено в любое 
другое время. Обычно Соборова-
ние совершается на дому у постели 
болящего, но во время Великого 
поста оно происходит в храмах. В 
этом случае слова апостола Иа-
кова: «болен ли кто из вас» - при-
нимаются в широком значении, то 
есть разумеются не только телесно 
больные, но и страждущие душев-
но, — имеющие скорбь и  уныние.

Надо ли поститься перед 
Соборованием и  кто может 
собороваться?

- Специального поста перед 
Соборованием нет. Но поскольку 
Соборование в храмах обычно со-
вершается в Великий пост, то его 
соблюдение — это обязанность лю-
бого православного христианина. 
А собороваться может любой кре-
щеный православный христианин, 
имеющий на это благословение 
священника. Детей до 7 лет, как 
правило, не соборуют.

Что делать, если больного 
нельзя доставить на Соборо-
вание в храм?

- Это вопрос задают очень ча-
сто. Действительно, если больно-
му  человеку в силу своего недуга 
сложно прийти в церковь, можно 
пригласить священника на дом.

Если после Соборования 
вспомнился грех, надо ли ска-
зать о нем на Исповеди?

- Соборование не отменяет и не 
заменяет Таинство Покаяния. Если 
после Соборования вспомнился 
грех, то его нужно исповедовать.

Что делать с маслом, 
оставшимся с прошлогоднего 
Соборования?

- Маслом, оставшимся после 
Соборования можно помазывать-
ся — крестообразно наносить на 
больные места, можно добавлять 
его в пищу. Если пользоваться им 
с благоговением и верой, то всякое 
употребление «соборного» масла 
послужит в качестве благословения 
Божьего.

- И наконец, последний во-
прос, когда и где православ-
ные христиане - алексеевцы 
могут пособороваться? 

- Таинство Соборования (Елеос-
вящения) для жителей нашего райо-
на состоится в четверг,  18 апреля, в 
16.00 часов в Храме Михаила – Ар-
хангела станицы Алексеевской.

Наш корр.

ТАИНСТВО 
ЕЛЕОСВЯЩЕНИЯ

• Дорога к храму

На предприятие ТРЕБУЮТСЯ: тех-
нолог колбасно-консервного производ-
ства (з/п от 30 000 руб.); фаршесоста-
витель (з/п от 15 000 руб.) и ученики; 
коптильщик (з/п от 15 000 руб.) и 
ученики; повар; лепщики пельменей 
и котлет; бойцы скота (з/п от 15 000 
руб.); обвальщики (з/п от 15 000 
руб.) Тел. 8(84442)3-28-63.

Закупаем телят, 
КРС, свиней, овец. 
Тел.8.906.171.37.17. 

Я часто вспоминаю свое 
детство, молодость – то дале-
кое, незабываемое время. Как 
жили, как работали, как отды-
хали. За плечами почти шесть 
десятков прожитых лет, бли-
зится пенсионный возраст.

Полвека назад люди постоянно 
работали, кто на ферме, кто в поле. 
С работы придут – дома полно за-
бот, в хозяйстве домашнем тоже 
много работы. Все постоянно что-
то делали: шили, вязали, пряли, 
починяли обувь, сбивали масло, на 
зиму готовили соленья, варенья. 
Капусту рубили сечками в деревян-
ном корыте, солили вместе с по-
мидорами в деревянных бочках. В 
память врезалось, как мать делала 
малосольные огурцы в десятили-
тровом глиняном горшке.

Но народ умел и веселиться, умел 
и отдыхать. Шумно играли свадьбы, 
отмечали другие праздники. Я пом-
ню, как долгими зимними вечерами 
собирались у кого-нибудь в доме. 
Взрослые играли в лото, домино, 
перекидывались в карты. Дети нахо-
дились в другой комнате – у нас были 
свои игры: в фантики, в жмурки.

Очень радовались приходу вес-
ны. Едва сойдет снег, дети бежали в 
степь, залитую голубым морем под-
снежников. Затем спешили даль-
ше, в лес на «птичий базар», лази-
ли по гнездам, снимали грачиные 
яйца. Сейчас многое кажется смеш-
ным и наивным, когда на память 
приходят отдельные воспоминания 
из моего детства.

Мы помогали взрослым, а в сво-
бодное время предавались своим за-
бавам. Бывало, что и бедокурили – 
забирались в чужие огороды. Хотя 
в каждой семье на своем огороде 
росло то же самое, но чужое всегда 
было вкуснее. И вот мы заберемся 
к кому-нибудь, набьем карманы 
огурцами или морковкой, а потом в 
укромном месте все это с хрустом и 
превеликим удовольствием поедаем.

Запомнилось мне, как готови-
лись к православным праздникам, 
таким как Пасха и Троица. Во дворе 
тщательно убирали весь мусор, во-
круг дома и у крыльца посыпали 
землю песком. На Пасху красили 
яйца, пекли куличи. На Троицу хо-
дили в степь за чабрецом, которым 
потом посыпали полы в доме. Кле-
новыми ветками украшали ворота, 

плетни, прясла. Из того далекого 
детства мне запомнилась одна ча-
стушка, которую я часто слышал во 
время празднования Троицы:

Скоро, скоро Троица,
Земля травой покроется,
Скоро миленький приедет,
Сердце успокоется.
Хорошо помню внутреннее 

убранство комнат той поры. В пра-
вом углу висит икона, украшенная 
вышитым рушником. У многих в 
комнате у окна стоял круглый стол, 
изготовленный дедом, прадедом. 
Белые стены с подсинькой, и на этих 
стенах – черно-белые фотографии в 
рамочках в память о наших близ-
ких. В те времена фотографии назы-
вали «карточки». Было выражение 
«сняться на карточку». А главным 
атрибутом убранства была желез-
ная кровать, на которой возвыша-
лась пышная перина, заправленная 
кружевной простыней и покрыва-
лом. Две или три большие подушки, 
чуть ли не в полкровати, в белых на-
волочках с вышитыми цветочками. 
В те времена это было модно.

…Много времени прошло с той 
поры, много воды утекло. Жизнь 
стала не такой, как прежде. Про-
гресс шагнул далеко вперед. Но 
память цепко хранит те далекие 
воспоминания из босоногого и 
счастливого детства.

И.С.МАХАЛИН, 
х.Становской. 

• Нам пишут

Тогда умели 
хорошо работать 

и весело отдыхать

Алексеевскому районному отделу 
«Россельхозцентр» ТРЕБУЕТСЯ на 
постоянную работу агроном по семе-
новодству (лаборант). Обращаться по 
тел:3-16-83 или 8.937.564.02.22. 

Магазин 
«Цветы со склада»
 (рядом с поликлиникой)

АКЦИЯ 3 + 1 
Купи 3 букета, а 4 в подарок.

Работаем с 9 до 18, без выходных. 

Тел.8.904.415.16.04.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о необходимости согласова-

ния проектов межевания 
земельного участка

Заказчик: Чуреков Сергей Ива-
нович, адрес: Волгоградская об-
ласть, Алексеевский район, ст. Усть-
Бузулукская, ул. Буденного, 27.
Кадастровый инженер: Не-
скоромнов Сергей Витальевич, 
квалификационный аттестат 34-
12-392, адрес: Волгоградская об-
ласть, Алексеевский район, ст-ца 
Алексеевская, пер.8 Марта, дом 
1А, телефон 89044027397, эл. по-
чта: sneskoromnov@mail.m.
Адрес исходного земельного 
участка: обл. Волгоградская, р-н 
Алексеевский, территория Усть-
Бузулукского сельского поселения, 
участок находится примерно в 7,5 
км по направлению на юг от ориен-
тира ст-ца Усть-Бузулукская, на по-
лях 31,33,46,49,59,48,57,60, када-
стровый номер 34:01:000000:329. 
Ознакомиться с проектами меже-
вания можно в течение 30 дней с 
момента публикации данного из-
вещения, вторник-четверг с 9-00 
до 12-00 по адресу: Волгоградская 
область, Алексеевский район, ст-ца 
Алексеевская, ул. Красногвардей-
ская, дом 69.
Обоснованные возражения по ме-
стоположению и размеру земель-
ного участка принимаются в пись-
менном виде в течение 30 дней с 
момента публикации данного из-
вещения по адресу Волгоградская 
область, Алексеевский район, ст-
ца Алексеевская, ул. Красногвар-
дейская, дом 69, кадастровый ин-
женер Нескоромнов С.В.
При проведении согласования 
местоположения границ при себе 
иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о 
правах на земельный участок.


